



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	024
EXP.	004
DOC.	035
FOJA	35
FECHA	2005

LA JORNADA

Fecha 22/06/05 No. de página 30 Sección _____



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA

La Universidad Autónoma Metropolitana lamenta profundamente el fallecimiento de la doctora

Beatriz Ramírez de la Fuente

madre del doctor Juan Ramón de la Fuente, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, e investigadora emérita del Instituto de Investigaciones Estéticas de esa casa de estudios.

México, D. F.; a 22 de junio de 2005